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会 議 の 概 要 

開会　１５時３２分 

 

開　　会 

教 育 長（田中政文君）出席委員、全員でありますので、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第１４条第３項の規定に基づき、会議は成立いたします。 

　　それでは、ただ今より令和６年第９回藤岡市教育委員会定例会を開会します。 

　　初めに、議事録署名人の指名を行います。藤岡市教育委員会会議規則第２０条第１項

に基づき、温井書記を指名します。 

 

 

日程第１　第８回定例会の議事録の承認 

教 育 長（田中政文君）日程第１、第８回定例会の議事録の承認についてですが、各委員

におかれましては、訂正箇所等がありましたらお願いします。 

委員一同　なし。 

教 育 長（田中政文君）第８回定例会の議事録を承認することで、よろしいでしょうか。 

委員一同　異議なし。 

教 育 長（田中政文君）第８回定例会の議事録は承認されました。 

 

 

日程第２　教育長の諸報告 

教 育 長（田中政文君）日程第２、教育長の諸報告についてですが私から報告します。 

教 育 長（田中政文君）最初に教育総務課です。 

　　学校施設関係の主な工事等のうち、藤岡第二小学校職員室と西中学校図書室の冷暖房

設備更新工事はともに８月９日に完了しました。東中学校受水槽更新工事は、８月６日

に入札を執行して、株式会社大橋設備が落札しております。工事完了は１２月上旬予定

であります。 

　　平井小学校の体育館改修工事は、学校が夏休みとなった７月下旬から工事が始まって

います。工事完了は１２月下旬予定です。いずれの工事も関係者と十分調整を図りなが

ら事故のないよう安全に進めてまいります。 

　　次に学校教育課です。 
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　　小中一貫教育に関しては、夏季休業中に各中学校区で教職員の合同研修会が開催され

ています。コミュニティ・スクール関係では、昨日、東中学校区のボランティアの集い

が開催され、ボランティア活動について意見交換がなされました。 

　　７月２９日から４日間、中学生を対象とした藤岡市算学塾を開催し、３１名が参加し

ました。市内中学校の数学教員による数学のおもしろさを実感できる授業があったり、

群馬大学大学院生と藤岡中央高校生がボランティアとして参加してくれたりと、多くの

方々の協力により開催されました。最終日には群馬大学共同教育学部の澤田麻衣子准教

授が特別授業を行いました。 

　　カナダへのホームステイは、飛行機のトラブルで帰国が１日延びましたが、生徒は全

員元気に帰国しております。２２日に市長への報告、３１日に体験報告会を開催いたし

ます。 

　　本日から２３日まで小学５、６年生を対象としたサマーイングリッシュチャレンジを

実施し、４６名が参加しております。ＡＬＴが講師を務め、児童は英語を使ったコミュ

ニケーションの楽しさを味わっています。 

　　８月２９日から２学期が始まりますが、長期休業明けの子どもたちの様子を注視し、

変化を見逃さず対応するよう指導しています。何か起こればいじめを疑い、いじめと認

知されれば重大事態を疑うということを徹底してまいります。 

　　次に生涯学習課です。 

　　８月１日に青少年問題協議会が開催され、今年度の青少年教育概要や青少年健全育成

大会について協議し、了承されました。 

　　また、いじめ問題への取組みについての説明や、警察から青少年犯罪の状況について

情報提供をいただき、ご意見を伺いました。 

　　３日には、藤岡市民ホールにて少年の主張西部地区大会が開催され、藤岡市大会で最

優秀賞を受賞した３名が出場しました。そのうちの２名が西部地区大会においても最優

秀賞を受賞し、９月２１日に県公社総合ビルにて開催される県大会に出場します。 

　　１７日には、関孝和先生顕彰第１７回藤岡市小学生珠算大会が開催され、３年生から

６年生の３６名が参加しました。 

　　７月の総合学習センターの利用状況は、文化施設利用２６２団体、３，３２６人、体

育施設利用１７６団体、２，０５０人、合計４３８団体、５，３７６人でありました。 

　　次に文化財保護課です。 

　　７月２５日に現在策定作業を進めております文化財保存活用地域計画のための文化庁

協議を行ないました。 
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　　８月１日に群馬県文化財保護審議会が開催され、牛田廃寺跡の県史跡指定に向けた答

申を行なっていただけることとなりました。県での手続きを経て、正式に指定される見

込みです。 

　　本日ご覧いただきました藤岡歴史館夏季企画展「文化をつなぐ渚のみち－発掘調査が

語るはくいの歴史－」の関連イベントとして、８月１０日に羽咋市教育委員会文化財課

の中野知幸氏をお招きした講演会「羽咋の歴史と文化～祈りの歴史から考える～」を開

催し、４０人の来場を得ました。 

　　現在、発掘調査を行っている保美地区遺跡群の発掘調査現場では、平安期の集落跡が

見つかっており、7 つの製鉄炉跡を検出しています。８月１８日に、現地で状態の良い

遺構をご覧いただく現地説明会を開催しました。調査担当者が午前中に３回の説明を

行ったほか、随時来場者からの質問にお答えしました。当日の来場者は１２９人であり

ました。 

　　７月の藤岡歴史館の来館者数は５００人、デジタル博物館のアクセス数は４，１０８

件、高山社跡の来場者数は７０２人という状況でございました。 

　　次にスポーツ課です。 

　　大会関係では、７月２８日に第５９回藤岡市民水泳競技大会、３０日に第３６回群馬

県市町村対抗ゴルフ選手権大会藤岡地区選手選考会、８月に入り３日、１０日、１１日

の３日間にわたり第８４回上武軟式野球大会など５大会が開催され、合計で６１１人が

参加しております。 

　　教室関係では、８月１日から小学生バスケットボール教室が開講し、５月から継続し

ている初心者テニス教室、ジュニアサッカー教室と合わせ３教室が開催され、合計で１

０６人が参加しております。 

　　最後に学校給食センターです。 

　　２学期は、始業式の翌日となる８月３０日から給食を開始します。 

　　９月２日から１３日の期間には、高崎健康福祉大学より健康栄養学科の３年生２名を

管理栄養士課程の臨地実習で１０日間、受け入れいたします。 

　　以上、教育長報告といたします。 

教 育 長（田中政文君）ただ今の諸報告について、ご質問がありましたらお願いします。 

委員一同　なし。 

教 育 長（田中政文君）質問もないようですので、教育長の諸報告を終わります。 
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日程第３　議案第３８号　市議会提出議案「令和６年度藤岡

市一般会計補正予算（第２号）」

（教育費）に同意することについ

て 

教 育 長（田中政文君）次に、日程第３、議案第３８号、市議会提出議案「令和６年度藤

岡市一般会計補正予算（第２号）」（教育費）に同意することについては、藤岡市情報

公開条例第６条第３号に該当いたしますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第１４条第７項ただし書き及び藤岡市教育委員会会議規則第１７条ただし書きの規定

により、議事を非公開といたしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

委員一同　異議なし。 

教 育 長（田中政文君）異議がないようですので、本案件については非公開といたします。 

教育総務課長（山下由希子君）議案第３８号について朗読及び概要を説明する。 

（説明内容）令和６年度藤岡市一般会計補正予算（第２号）は、９月２日開会予定の令和

６年第４回藤岡市議会定例会へ提出されます。これに伴い、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第２９条の規定により、補正予算案のうち教育費について、令和６年８

月１日付けで市長から教育委員会に対し、意見を求められましたので、本日ご審議いた

だくものでございます。 

　　今回の補正は、第５項社会教育費で１７４万２，０００円の増額を行うものです。今

回の補正財源となります歳入につきましては、一般財源を充てる予定です。 

　　詳細については、各課長より説明いたしますのでよろしくお願いいたします。 

生涯学習課長（塚本健次君）初めに生涯学習課から説明させていただきます。 

　　第５項社会教育費、第１目社会教育総務費で１１８万２，０００円の増額となります。

こちらは当初配属を予定していた正規職員１名が育児休業を取得したことにより、人員

を補うため、会計年度任用職員１名を雇用することによる増額となります。具体的な内

容としては、市民活動支援事業で雇用していた会計年度任用職員を任用換えして、社会

教育総務経費で、不在となった市民活動支援事業の会計年度任用職員を新たに雇用した

ことによる補正となります。 

　　次に第２目人権教育推進費、５万８，０００円の減額について説明します。人権教育

推進事業で社会教育指導員として会計年度任用職員１名を雇用しています。当初は昨年

度から雇用している者を継続して雇用する予定でしたが、新たに雇用することになりま

したので、報酬額等の修正が生じたために減額するものであります。 

教育総務課長（山下由希子君）次に図書館ですが、図書館の補正予算の説明につきまして
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は、図書館長が本日複合施設関連の打合せがございまして、定例会に出席できないため、

館長に代わって説明いたします。 

　　第５項社会教育費、第６目図書館費、第１７節備品購入費、図書等購入費の１０万円

について説明します。昨年度末の令和６年３月にヨシモトポール株式会社より、複合施

設移転へ向けた図書の充実を目的に１０万円の寄附金をいただきましたが、寄附をいた

だいた時期が年度末であり、同年度中に寄附金を図書購入に充てる予算上の手続きが間

に合わなかったため、令和６年度に寄附額と同額を補正して、複合施設へ設置する図書

の購入を行うものであります。なお、購入を予定している図書は児童書を予定しており

ます。図書館の説明は以上です。 

文化財保護課長（嶋村博通君）文化財保護課でございますが、第７目文化財保護費、こち

らでは文化財管理事業の委託料として５１万８，０００円を上げさせていただいており

ます。１つ目の樹木等伐採委託料でございますが、こちらは金山城址の城址公園の登り

口、日野小学校の前から登って程ないところで、結構大きな規模で竹が遊歩道に倒れこ

んでしまっておりまして、こちらを伐採するための費用ということでございます。それ

から不動産鑑定委託料ですが、中大塚の敷石住居跡の上に覆屋を建てて、駐車場ともど

も利用して、皆さまにご覧いただけるようになっているところですが、あそこが現在お

借りして賃借料を払っているところですが、交渉して買い上げたいということで、それ

の準備段階として不動産鑑定をするための予算ということで１９万８，０００円を計上

させていただくものでございます。 

教育総務課長（山下由希子君）以上、令和６年度藤岡市一般会計補正予算（第２号）（教

育費）の説明でございます。 

教 育 長（田中政文君）ただ今、事務局より議案第３８号について説明がありました。ご

質疑又はご意見がありましたらお願いします。 

委員一同　なし。 

教 育 長（田中政文君）ご質疑はありませんので、質疑を終了いたします。 

　　これより採決いたします。 

　　議案第３８号について承認することにご異議ございませんか。 

委員一同　異議なし。 

教 育 長（田中政文君）異議がないようですので、議案第３８号、市議会提出議案「令和

６年度藤岡市一般会計補正予算（第２号）」（教育費）に同意することについては、原

案のとおり承認されました。 
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閉　　会 

教 育 長（田中政文君）以上で、本委員会に提出されました議案の審議は全て終了しまし

たので、本日の会議を閉会します。 

閉会　１５時４８分 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

　令和６年９月２７日 

 

教育長　　田 中 政 文　　 

 

書　記　　温 井 謙 人　　


